



子育て支援センター通信

# ぽかぽか 9月号

ぶどうや梨が美味しい季節になってきました。この時期のお散歩では秋ならではのモノを探ることができますね♪子どもたちは「どんぐり」や「色づいた葉っぱ」などの美しい秋の宝石に、目を輝かせながら近づいていくことでしょう。

まだまだ暑い日が続きそうですね。しっかりと水分補給をし、みんなで楽しく過ごしたいですね！

市ホームページ  
子育て支援センター



## 子育て支援センター

### ●みんなあつまれ！●

7月は「かき氷のようなパフェ」の制作をしました。器用に両面テープをはがし果物を貼るお子さんや、画用紙いっぱい色ペンで絵を描くお子さんなど自由に楽しみ、可愛いパフェが完成しました！

8月には海の仲間と音楽会をし、親子で楽器を鳴らしてみました。普段見慣れない楽器にふれて、喜んだり不思議そうに見つめる姿がありました。次回は9月16日（火）に予定していますので、お楽しみに！



### ●かなみ先生 おかえりなさい♪●

昨年度から育休中だった“あおやぎ かなみ先生”が復帰しました。お子さんを出産し母となり、ますますパワーアップして戻ってきました。はじめての方、どうぞお気軽に声をかけてくださいね。これからもよろしくお願いします♡

## 北部子育て支援センター

### ●プレイルームでおはなし会●

7月26日は、小さいお子さん向けのおはなし会、「えほんDAY!」がありました。絵本専門士の豊嶋さんと北原さんの読み聞かせが始まると、子ども達は真剣な眼差しで本の中のすてきな絵を見つめていました。「ころころ」をテーマに様々な絵本があり「ころころ」の響きに親子で耳を傾けていました。また手遊びでも親子で「ころころ」の真似をするなど楽しむ姿が見られました。



### ●ファミリーサポートお楽しみ交流会●

今回、吉田地区センターで交流会を行いました。日頃、子どもを預かってくださる地域の会員さんが来てくださり、預かった時の様子を聞いたり、また子どもの相手をしてもらうなど、会員さんと顔見知りになる貴重な時間となりました。直接お会いでき安心して利用できそうなど、参加者からの声がありました。次回の交流会は、10月9日（木）塩尻東地区センターで行います。



## こども広場

### ●絵本のコーナーが引っ越しました●

絵本のコーナーが、一番奥のスペースに移動しました。本の内容は変わっていませんが、少し広々としたのと、奥なので静かに絵本に集中できるスペースになったのではないかと思います。

1, 2歳頃だと、お話に合わせて絵をめくるのではなく、絵が変わっていくのを面白がってどんどんページを進めることもあります。それはそれで絵本の楽しみ方の一つです。「ちょっと年齢より難しそうかな」と感じて、手に取ってみると色々な絵本の楽しみ方が見つかるかもしれませんね。



### ●木育フェスティバルが開催されます●

9月20日（土）、9月21日（日）の二日間は、こども広場でも木製のおもちゃを沢山用意してお待ちしています。ぜひお越しください。

